

# *Presidentes latinoamericanos piden análisis de la deuda externa*

---



Montevideo, 24 jun (RHC) Presidentes de América Latina y del Caribe solicitaron medidas adicionales de apoyo, reestructuración de la deuda externa y más líneas de crédito rápido para enfrentar la pandemia del COVID-19, informó la Presidencia de Paraguay.

"Los gobernantes hacen un llamado a los organismos financieros internacionales a considerar medidas adicionales de apoyo a los países (...) Ampliar el margen fiscal mediante préstamos de largo plazo en condiciones adecuadas, garantías para relanzar la actividad económica y estudiar posibles reestructuraciones de pagos de deuda", afirmaron los países según un comunicado.

Este miércoles se realizó la videoconferencia "Juntos por una respuesta para América Latina y el Caribe ante el COVID-19", convocada por el jefe del Gobierno español, Pedro Sánchez.

De la conferencia participaron los presidentes Alberto Fernández (Argentina), Sebastián Piñera (Chile), Iván Duque (Colombia), Carlos Alvarado (Costa Rica), Mario Abdo Benítez (Paraguay), Martín Vizcarra (Perú), Danilo Medina (República Dominicana), Luis Lacalle Pou (Uruguay), Mía Mottley (Barbados) y Sánchez.

Los mandatarios solicitaron garantizar la liquidez facilitando el acceso a líneas swap de divisas, emitiendo y reasignando derechos especiales de giro, proporcionando líneas de crédito de rápido

acceso, extendiendo garantías para apoyar la financiación mixta de inversiones sostenibles y creando mecanismos para estabilizar los flujos de capital.

"Las Instituciones Financieras Internacionales (IFIs) han respondido de forma oportuna y decidida, aumentando los recursos destinados a la región, flexibilizando sus instrumentos, y agilizando los procesos de desembolsos, entre otros; sin embargo, esta crisis sin precedentes exige una respuesta aún más contundente, coordinada y adaptada a las necesidades de los países", sostiene la declaración.

Asimismo, los mandatarios acordaron impulsar un mayor apoyo financiero y técnico a los países de América Latina y el Caribe, de tal forma que dispongan de los recursos necesarios para afrontar con éxito el desafío de la pandemia y sus consecuencias sanitarias, sociales, económicas y financieras.

La declaración conjunta refiere a que América Latina y el Caribe se enfrentan a la peor recesión económica de las últimas décadas como consecuencia de la pandemia.

"Es previsible que sus efectos económicos y sociales sean profundos y provoquen un aumento considerable de las tasas de pobreza y desigualdad en toda la región", indica la declaración.

Enfatiza que frente a la gravedad de esta situación, los mandatarios creen necesario adoptar un enfoque innovador y ambicioso que permita mitigar el impacto de esta crisis y recuperar la senda de un crecimiento sostenible e inclusivo que promueva el progreso económico y social.

Los mandatarios de los países reiteraron el firme compromiso con el progreso social en América Latina y el Caribe, especialmente en momentos de dificultad como el actual.

"Reiteramos nuestra voluntad de poner todos los medios necesarios para combatir la pandemia, reforzar la atención a los más vulnerables, mejorar la cohesión y los sistemas de protección social, aumentar la progresividad de nuestros sistemas impositivos y combatir la informalidad laboral y la corrupción", expresaron.

Consideraron que desde la solidaridad y la cooperación internacional se puede mitigar los efectos de la pandemia, que comenzó como un brote del nuevo coronavirus a finales de diciembre de 2019.

Fuente: Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/226703-presidentes-latinoamericanos-piden-analisis-de-la-deuda-externa>



**Radio Habana Cuba**